

Vida y obra de Gustavo Le Paige presenta en programa de hoy INECUCH

Nacido hace 76 años en Tilcoco, cerca de Laja, Biobío, el arqueólogo Gustavo Le Paige ha encontrado su trascendencia propia en un encantado y polvoroso poliedro de arquitectura colonial, ubicado a trececientos kilómetros al norte de Antofagasta y a 2.400 metros sobre el nivel del mar, San Pedro de Atacama. Allí,

donde 1963 ha compuesto paisaje y trabajosamente con sus estudios y trabajos de Arqueología. En 1966 inició la construcción de su primer museo arqueológico (con tres), gigantescas pirámides del lugar. Ha publicado más de veinte trabajos de gran calidad científica. El último, sobre "Los Alacancharos", en 1979.

Ha escrito más de 6.000 artículos y ha descubierto más de cien sitios arqueológicos reconocidos. En 1972 se le concedió "por gracia", la nacionalidad chilena. Mayores referencias sobre su vida y su obra podrán conocerse hoy, en el programa radial del Instituto de Extensión Cultural de CHILLÁN que se transmite entre las 13 y 14 horas, por radio "La Biblioteca" de CHILLÁN, O.I.R. y P.M.

El programa, «Círculo hoy», además, comentará el libro de sobre "Viñetas del Ciclón" y "Terrenales oceánicos", la novela de Morris West transformada en tres largas historias del momento. Esta gran obra literaria recuerda el drama humano de la Segunda Guerra Mundial. Se comentará también un comentario en profundidad para la novela de Morris West "Proyecto", en caso de concurrencia. El octavo libro de "Los Guardias del Desierto", "El Marcapáns", "El Abogado del Diablo" y tantas otras obras que han impactado a la literatura de todos los tiempos. Igual con "Trotter" una novela de aventura que abre una gloriosa huella en nuestras conciencias.

Podrá conocerse en esta oportunidad un repertorio relativo a "El Cielo; una novela por el cielo". Podrá de verlo allí qué es el deseo, la voluntad, el amor y su uso positivo o negativo; pero, por sobre todo, se señalará que es una forma de querer por el hombre del mundo actual.

La joven y distinguida directora cinematográfica hispana, Pilar Miró, fue la realizadora de un film excepcional: "El Crimen de Cesario", extraordinariamente bien hecho por primera vez dirigido por Francisco Muñoz-Blanco. Se entregaron todos los premios

en la ceremonia de los Premios Goya.

Vida y obra de Gustavo Le Paige presenta en programa de hoy INECUCH. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vida y obra de Gustavo Le Paige presenta en programa de hoy INECUCH. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)